

Wann
fängt Weihnachten
an? Wenn der Schwache
dem Starken die Schwäche vergibt,
wenn der Starke die Kräfte des Schwachen liebt,
wenn der Habewas mit dem Habenichts teilt,
wenn der Laute bei dem Stummen verweilt und begreift,
was der Stumme ihm sagen will, wenn das Leise laut wird und das Laute still,
wenn das Bedeutungsvolle bedeutungslos, das scheinbar Unwichtige wichtig und groß,
wenn mitten im Dunkel ein winziges Licht Geborgenheit, helles Leben verspricht,
und du zögerst nicht, sondern du gehst so, wie du bist, darauf zu, dann, ja, dann fängt Weihnachten
an.

Rolf Krenzer

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

das bevorstehende Weihnachtsfest und der Jahreswechsel lassen uns innehalten und zurückschauen auf ein bewegtes Jahr 2023. Wir alle freuen uns auf ein fröhliches Weihnachtsfest, auf etwas Ruhe und Erholung für uns selbst und auf Besinnlichkeit mit der Familie.

Auch in diesem Jahr haben wir uns einigen Herausforderungen in Unterricht und Erziehung stellen müssen, nicht zuletzt aufgrund einer weiterhin sehr angespannten Personalsituation, die sich ab dem 2. Halbjahr wesentlich verbessern wird, da man uns einige Neueinstellungen zugesichert hat.

Es ist uns gemeinsam gelungen, auf Basis einer vertrauensvollen Kommunikation und intensivem Austausch die Schulgemeinschaft weiter zu stärken, die Schulentwicklung in vielfältiger Weise voranzubringen und zahlreiche schulische Aktivitäten und Projekte zur Persönlichkeitsentwicklung unserer Schülerinnen und Schüler durchzuführen. Die konstruktive Zusammenarbeit in den Gremien des Schullehrerbeirats und der neu gewählten Schulkonferenz unterstützt erfolgreich die weiterhin positive Entwicklung der Schule, was uns auch ein Inspektoren-Team der Lehrkräfteakademie als Ergebnis der „Schulevaluation“ zurückgemeldet hat. Wir wurden auf unserem sehr guten Weg bestätigt, den wir gemeinsam kontinuierlich und zureversichtlich auch im kommenden Jahr fortsetzen.

Ich danke Ihnen, liebe Eltern, sehr herzlich für Ihre konstruktive Begleitung und Ihr Vertrauen in unsere Arbeit.

Ein besonderer Dank geht an unseren Förderverein und den Elternbeirat, die das ganze Jahr über die EGS mit Spenden oder tatkräftigem Einsatz unterstützen, sei es im Rahmen der Aufnahmefeier, des Schnuppertages für die neuen 5.-Klässler oder den Projekttagen mit Schulfest, die am Ende des Schuljahres stattfinden werden, um nur einige Beispiele zu nennen.

Zu den Projekttagen und dem Schulfest erhalten Sie noch gesonderte Informationen. Wir würden uns sehr über Ihre Beteiligung freuen. Falls Sie Interesse daran haben, sich mit einem eigenen Projektangebot einzubringen, melden Sie sich gerne bei mir.

Auch den Schülerinnen und Schülern möchte ich herzlich danken, denn sie haben sich aktiv und gestaltend ins Schulleben eingebracht, beispielsweise als Schülervertretung oder Klassensprecher, als Helferinnen und Helfer auf Feiern, Veranstaltungen der Schule, bei Wettbewerben oder Projekten und vielem mehr. Dies zeichnet unsere besondere Schulkultur aus!

Genießen Sie nun die wohlverdienten Weihnachtsferien und kommen Sie gesund und gestärkt ins neue Jahr 2024.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie eine friedvolle Weihnachtszeit.

Herzliche Grüße vom Team der Ernst-Göbel-Schule Höchst i. Odw.

Marion Braun, Direktorin



Termin-Infos:

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien - Freitag, 22. Dezember 2023 - ist für alle Schülerinnen und Schüler Klassenunterricht von der 1. - 3. Stunde.

Die Zeugnisausgabe für das 1. Halbjahr ist am 2. Februar 2024, der Unterricht endet nach der 3. Stunde.

Zum Elternsprechtag am 16. Februar 2024 (16.00 - 19.00 Uhr) erhalten Sie noch eine Einladung.

Der pädagogische Tag (unterrichtsfrei) findet in diesem Schuljahr voraussichtlich am 11.03.2024 statt. Ein Betreuungsangebot ist sichergestellt, ein Info-Brief folgt.

Hintergrundbild: Berfin Ugurlu, Geometrisierte Landschaft nach Paul Cézanne, Aquarellfarbe, Q1 Spengler